



ENGLISH FOLLOWS

St. Jean de Terre-Neuve, le 28 octobre 2021

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mme Céline Monnier récipiendaire du Prix du premier ministre pour l'innovation dans l'enseignement



Le CSFP est fier d'annoncer qu'une de ses employés, enseignante à l'école des Grands-Vents, a reçu aujourd'hui le Prix du premier ministre pour l'innovation dans l'enseignement.

Originaire de France, Mme Céline Monnier a rejoint le Conseil scolaire francophone provincial en 2003, en tant qu'enseignante à l'École des Grands Vents. Une longévité qui lui a permis d'enseigner à tous les niveaux, tant du primaire que de l'élémentaire.

Pendant toutes ces années, elle s'est distinguée par la maîtrise de sa fonction, ses compétences réelles en leadership, et son aisance relationnelle. Mais plus encore, la grande force de Mme Monnier, c'est sa capacité d'innovation. Le déclic vient durant l'année 2018-2019 avec la mise en œuvre de la politique de l'enseignement et l'apprentissage adaptés aux élèves.

Daniel Taïeb

@ : communications@csfp.nl.ca

Cell. : (709) 693-2278

Bureau : (709) 722-6324

Conseil scolaire francophone provincial

65, chemin Ridge

Saint Jean (NL)

A1B 4P5

Accueil : (709) 722-6325

Télécopieur : (709) 722-6325

Web : csfp.nl.ca



Elle devient alors la spécialiste de lecture de l'école en même temps qu'enseignante-bibliothécaire. Elle commence par mettre en place des structures pour venir en appui aux interventions de ses collègues en matière de littératie. Elle développe également ses connaissances, notamment en technopédagogie, convaincue des possibilités offertes par les progrès techniques dans le domaine de l'Éducation. C'est d'ailleurs elle qui assure l'achat et la dotation de ressources pédagogiques appropriées et, surtout, facilite des activités d'apprentissage pour les élèves.

Sa plus grande contribution est sans doute l'élaboration du Carrefour d'apprentissage. Ce projet permet aux élèves d'imaginer, de créer et d'innover tout en s'adaptant à leur réalité. À cette occasion, elle supervise le projet de réaménagement de l'espace bibliothécaire.

L'arrivée de la pandémie offre à Mme Monnier une nouvelle occasion de mettre sa créativité au service des élèves. À un moment où ces derniers ont besoin plus que jamais de garder le lien avec l'environnement scolaire, elle propose une solution. Elle conçoit une bibliothèque, virtuelle cette fois-ci, qui offre aux étudiants la possibilité d'accéder à des ressources pédagogiques. C'est encore elle qui organise des tournois de littératie, histoire de maintenir l'excellence scolaire tout en divertissant des jeunes en situation de confinement.

C'est donc en reconnaissance de son énergie, de son engagement et de sa créativité au service des élèves que le Conseil scolaire francophone provincial est fier de nommer Mme Céline Monnier au Prix du premier ministre pour l'innovation dans l'enseignement.

-30-

Daniel Taïeb

@ : communications@csfp.nl.ca

Cell. : (709) 693-2278

Bureau : (709) 722-6324

Conseil scolaire francophone provincial

65, chemin Ridge

Saint Jean (NL)

A1B 4P5

Accueil : (709) 722-6325

Télécopieur : (709) 722-6325

Web : csfp.nl.ca



St. John's, October 28th 2021

For immediate release

PRESS RELEASE

Mrs Céline Monnier honoured with the Premier's Award for Innovation in Education



The CSFP is proud to announce that one of its employees, a teacher at the Grands-Vents school, has received the Premier's Award for Innovation in Education.

Originally from France, Ms. Céline Monnier joined the Conseil scolaire francophone provincial in 2003 as a teacher at l'École des Grands Vents. This longevity has allowed her to teach at all grades, both in the primary and elementary levels.

During all these years, she has distinguished herself by the mastery of her function, her true leadership and interpersonal skills. But more than that, Ms. Monnier's great strength is her capacity for innovation. The breakthrough came during the 2018-2019 year with the implementation of the Student Responsive Teaching and Learning policy.

She became the school's reading specialist as well as a teacher-librarian. She began by setting up structures to support her colleagues' literacy interventions. She also developed her knowledge, particularly in techno-pedagogy, convinced of the possibilities offered by technical progress in the

Daniel Taïeb

@ : communications@csfp.nl.ca

Cell. : (709) 693-2278

Bureau : (709) 722-6324

Conseil scolaire francophone provincial

65, chemin Ridge

Saint Jean (NL)

A1B 4P5

Accueil : (709) 722-6325

Télécopieur : (709) 722-6325

Web : csfp.nl.ca



field of education. She is also responsible for purchasing and providing appropriate educational resources and, most importantly, facilitating learning activities for students.

Perhaps her greatest contribution is the development of the Learning Commons. This project allows students to imagine, create and innovate while adapting to their reality. During this time, she oversaw the redesign of the library space.

The arrival of the pandemic offered Ms. Monnier a new opportunity to put her creativity to work for the students. At a time when students needed to stay connected to the school environment more than ever, she came up with a solution. She designed a library, this time a virtual one, that offered students access to educational resources. She also organizes literacy tournaments to maintain academic excellence while entertaining young people during lockdown.

It is therefore in recognition of her energy, commitment and creativity in serving students that the Conseil scolaire francophone provincial is proud to nominate Ms. Céline Monnier for the Premier's Award for Innovation in Education.

-30-

Daniel Taïeb

@ : communications@csfp.nl.ca

Cell. : (709) 693-2278

Bureau : (709) 722-6324

Conseil scolaire francophone provincial

65, chemin Ridge

Saint Jean (NL)

A1B 4P5

Accueil : (709) 722-6325

Télécopieur : (709) 722-6325

Web : csfp.nl.ca